



México prevé una reducción del déficit presupuestario en 2026 gracias al repunte del crecimiento, a pesar de la incertidumbre



El secretario de Hacienda mexicano, Edgar Amador Zamora, entrega el proyecto de presupuesto para 2026 a la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, en el edificio del Congreso en Ciudad de México, México, el 8 de septiembre de 2025.

México espera que su déficit presupuestario se reduzca ligeramente en 2026 hasta el 4,10 %, gracias al repunte del crecimiento del PIB, según ha anunciado el Ministerio de Hacienda durante la presentación del presupuesto del Gobierno.

El Gobierno mexicano ha estado bajo presión para reducir el déficit, que ahora espera que cierre 2025 en el 4,32 %, al tiempo que mantiene su compromiso de impulsar los programas sociales y reforzar las finanzas de la petrolera estatal Pemex, altamente endeudada.

«Aunque el entorno internacional sigue presentando riesgos derivados de la incertidumbre y las tensiones comerciales, también abre oportunidades que debemos aprovechar», afirmó el ministro de Hacienda, Edgar Amador, durante la presentación realizada el lunes por la noche.

El Gobierno prevé que la segunda economía más grande de América Latina crezca entre un 1,8 % y un 2,8 %, lo que supone un aumento de 1,3 puntos porcentuales en ambos extremos del rango.

Esta previsión es más optimista que la del FMI, que prevé un crecimiento del 1,4 % en 2026, y que la más reciente del Banco de México, que apunta a un crecimiento del 1,1 %.

[Mexico sees budget deficit lower in 2026 as growth ticks up, despite uncertainty | Reuters](#)